

Länderspiel-Hattrick? Stamm & Co.

Unser Klasse-Keeper Moritz Schenkel beobachtete diesen ungarischen Angriff. Vor ihm ging's heftig zur Sache.



Klare Kommandos! Bundestrainer und Dresden-Fans Hagen Stamm am Beckenrand.

wollen wieder in Dresden auftreten

Dem wunderbaren Wasserball-Abend von Dresden setzt eine schöne Ankündigung die Krone auf!

Knapp 1000 begeisternd mitgehende Zuschauer sahen in der neuen Halle an der Freiburger Straße einen Riesen-Kampf der deutschen Nationalmannschaft in der Weltliga gegen Vizeweltmeister Ungarn (12:12 nach regulärer Spielzeit, 16:17 nach Fünfmeterwerfen).

Bundestrainer Hagen

Stamm: „Das war unser bestes Spiel in diesem Jahr. Ich bin überglücklich. Wir müssen unbedingt wieder nach Dresden kommen.“ Schon im Dezember 2017 (damals gegen Russland) war er mit seinen Recken hier - und ähnlich begeistert.

Weltliga

Da hilft am besten der kurze Dienstweg! Rainer Hoppe, der Vorsitzende der Fachsparte Wasserball im Deutschen Schwimmverband, gab nur Minuten nach dem Ungarn-Hit bekannt: „Wir wollen ein drittes Mal mit der Auswahl in Dresden spielen. Denn wir haben hier tolle Fans, eine prima Organisation und - ganz wichtig - schnelle Entscheidungen.“

Das sieht auch der Vizepräsident des Sächsischen Schwimmverbandes so. Marian Bobe: „Diese Halle gibt ein drittes Länderspiel her.“ Sozusagen den Hattrick ... pi

◀ **Top-Funktionär Rainer Hoppe will den Länderspiel-Hattrick in Dresden.**



Knapp 1 000 Zuschauer sorgten für tolle Stimmung in der Halle an der Freiburger Straße.